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          Данная работа посвящена исследованию рынка мобильных приложений для сельскохозяйственного производства, анализу их функциональных особенностей и созданию мобильного приложения для экологического фермерского хозяйства. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Анализ рыночного спроса на мобильное приложение «Чонгмин». 2. Анализ функциональных требований, предъявляемых к проектируемому приложению. 3. Анализ и использование основных технологий, необходимых для разработки приложения. 4. Создание дизайн-проекта мобильного приложения для экологического фермерского хозяйства. В результате работы был проанализирован рынок мобильных приложений для сельского хозяйства, определены необходимые функции для проектируемого приложения и разработан дизайн-проект мобильного приложения, удовлетворяющий требованиям потенциальных пользователей. Созданный продукт возможен к применению как в Китае так и в России. Программное обеспечение для компьютерного дизайна-Adobe Illustrator CC 2018, Adobe Photoshop CS6 2020, Adobe After Effects 2020, 3D MAX 2018, HBuilder X.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is «». This work is devoted to researching the market for mobile applications for agricultural production, analyzing their functional features and creating a mobile application for ecological farming. The research set the following goals: 1. Summing up the market demand for the "X" ecological farming application in the current user market. 2. Analyzing of the functional requirements of users for the APP. 3. Analyze the main technologies required for APP development. 4. Completed the entire APP creation process, including demand analysis, detailed design, code implementation, and launched the app, achieving the expected goals. As a result of the work, the market of mobile applications for agriculture was analyzed, the necessary functions for the designed application were determined, and a design project for a mobile application was developed that meets the requirements of potential users. The created product can be used both in China and in Russia. Computer design software is Adobe Illustrator CC 2018，Adobe Photoshop CS6 2020，Adobe After Effects 2020, 3D MAX 2018, HBuilder X.
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